
平成２６年度第１０回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２７年１月１６日（金）１５時３０分～１６時４１分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  佛淵学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，甲斐文化教育学

部長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究科長，渡邉農学

部長，諸泉全学教育機構副機構長，富田附属図書館長，森田医学部附属

病院長，早川総合分析実験センター長，都築評議員，畑山評議員，萩原

評議員，大島評議員 

欠席者  大田評議員 

陪席者  増子評価室長 

 

 

○ 前回議事要旨について 

学長から，平成２６年度第９回教育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付，

確認したところ，加除・修正等の意見はなかったため，原案のとおり確定し，ホー

ムページに掲載している旨，報告があった。 

 

○ 審議事項 

１．審議事項（非公開） 

 

２．国立大学法人佐賀大学の中期目標・中期計画の変更について 

岩本理事と企画評価課長から，本件について，「①文化教育学部等の教育研究組織

の改編に伴う変更」「②年俸制の導入による変更」「③事務局長宿舎の所在を登記され

ている所在に修正することによる変更」「④看護学科収容定員の減による変更」の４

つの変更項目について，文部科学省へ変更の認可申請を行う手続及びスケジュー

ルについての説明があり，審議の結果了承された。 
 

３．リサーチ・アドミニストレーター（ＵＲＡ）実施規定等について 

研究協力課長から，本件について，「競争的資金対策室」見直しによるＵＲＡの配

置について，他大学の状況等を参考にし「国立大学法人佐賀大リサーチ・アドミニス

トレーター実施規定」及び「国立大学法人佐賀大学リサーチ・アドミニストレーター

の選考等に関する細則」を制定する旨の説明があり，審議の結果了承された。 
 

４．寄附講座の設置について 

  中島理事から，医療法人財団聖十字会西日本病院から，平成２７年４月１日か

ら平成３０年３月３１日までの３年間について，寄附講座「臓器相関情報講座」

の設置申込みがあった旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

５．佐賀大学医学部附属病院規則の一部改正について  

  医学部事務部長から，本件について，医学部附属病院の診療科に「リハビリテー

ション科」を加えることに伴い，所要の改正を行う旨の説明があり，審議の結果

了承された。 

 

６．医学部規則の一部改正について 



  医学部事務部長から，本件について，医学部医学科におけるカリキュラムの見

直しに伴い，所要の改正を行う旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

７．その他 

特になし。 

 

○ 報告事項 

１．平成２６年度政府補正予算案（佐賀大学関係）について 

財務課長及び企画管理課長から，平成２６年度の政府補正予算案について報告

があった。 

 

２．平成２７年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金予定額（政府案）等の概要に

ついて 

財務課長から，平成２７年度の運営費交付金の予定額（政府案）について報告

があった。また，企画管理課長から，平成２７年度施設整備費実施予定事業につ

いて報告があった。 

 

３．コミュニティ・キャンパス佐賀アクティベーション・プロジェクト佐賀大学Ｆ

Ｄ・ＳＤ研修会について 

研究協力課長から，地（知）の拠点整備事業コミュニティ・キャンパス佐賀ア

クティベーション・プロジェクト「佐賀大学ＦＤ・ＳＤ研修会」について，平成

２７年１月２３日（金）開催される旨の報告があった。 

 

４．全学委員会等の審議状況報告について 

  特になし。 

 

５．その他 

  特になし。 

 

○ 意見交換 

・佐賀大学改革プランについて 

 

学長から，今回の意見交換では，～佐賀の地域に必要とされる「佐賀の大学」を

目指して～をテーマとして現段階の佐賀大学改革プラン（案）Ｖｅｒ．２．０につ

いて意見交換を行い，共通理解を深めたい旨の発言があった。 

 

   企画評価課長から，以下のポイントの説明があった。 

    ・本学が目指している大学の姿は，わかりやすいものになっているか 

    ・佐賀の地域に必要とされる「佐賀の大学」として組織的に取り組むべき

教育，研究及び社会貢献の方向性についての視点は十分なものになって

いるか 

    ・「佐賀の大学」を目指す教育，研究及び社会貢献活動の具体的な取り組み

内容としては，どのようなものが考えられるか 

    ・それらの活動の成果を検証可能な指標には，どのようなものが考えられ

るか 



 

  文化教育学部長，工学系研究科長，農学部長からそれぞれ，地方の大学の特色

を打ち出し，地域の活性化のためにはグローバルな視野を持つことが大切である，

との発言があった。 

  学長から，「佐賀大学改革プラン」について，各学部でも持ち帰り，さらに案を

落とし込んでいただきたい，との発言があった。 

    

 

以上 


